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Недавно омский губернатор Виктор Назаров подписал соглашение о
стратегическом партнерстве с мэрией Москвы. Подано это было как некое знаковое
и перспективное достижение. Для одних это показалось «прорывом»
инвестиционной блокады Омска, для других какое-то "дежавю" многолетней
давности… 

      

  

Обосновывая для рядовых омичей важность подписанного в столице документа,
региональное правительство озвучило цифры: Москва занимает 2-ое место среди
регионов Центрального федерального округа, с которыми Омская область
поддерживает торговые отношения. Цифры взаимного интереса, согласно статистике,
постоянно растут. По данным регионального Минэкономики, товарооборот за последние
5 лет увеличился почти вдвое. Как заявил омский губернатор Виктор Назаров,
«соглашение между двумя регионами позволит расширить сферы партнерства».
Впрочем, не все разделяют оптимизм главы региона – сегодня на Москву как на
источник инвестиций с вожделением смотрят абсолютно все дотационные регионы
Российской Федерации. Выделиться в этой очереди просящих с протянутой рукой
достаточно сложно…

  

Мнение экспертов

  

  

 1 / 4



Зачем Омскому региону «столичная ориентация»?!

Автор: Administrator
27.04.2014 19:47

  

Александр Костюков, профессор права, консультант Законодательного собрания
Омской области:

  

  

«Как дополнительная возможность для сотрудничества – договор имеет место быть.
Москва сегодня для России это «государство в государстве», практически все новое
передовое проходит апробацию в столице и оттуда распространяется по регионам. Будь
то медицина, образование, ЖКХ или работа органов власти. Но нужно учесть, что
получить что-то материальное оттуда очень сложно, а в свете последних событий
просто не реально. Сейчас Москва полностью зациклена на Крыме. Туда идет
медоборудование, техника по линии МЧС и многое-многое другое. Столице не до
регионов из провинции. Отсюда делаем вывод. Перенимать опыт можно и нужно, но на
большее рассчитывать, думаю, не приходится».

  

  

Андрей Алехин, лидер фракции КПРФ в Законодательном собрании Омской
области:
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«Что-то подобное я уже слышал. Много лет назад, но там и с той и с другой стороны
фигурировали иные фамилии руководителей… В принципе, я поддерживаю отношения
с Москвой. Если это принесет нашему региону какой-то ощутимый на ощупь результат, а
договор не останется пустой декларативной бумажкой».

  

  

Валентин Кузнецов, правозащитник:

  

  

«Мне кажется, что подобный договор сегодня Омская область могла бы подписать с
любым передовым по отношению к себе регионом России – с Санкт-Петербургом, с
Нижним Новгородом, с Казанью, с Калугой, с Екатеринбургом, с Тюменью, с
Новосибирском, в конце концов. Там тоже есть чему поучиться. С тем же успехом.
Поэтому подписание договора не более чем «декларация» и «политика». К примеру,
зондаж настроений первых лиц государства, которые абсолютно никак не
отреагировали на неожиданное заявление губернатора Назарова о желании
баллотироваться на второй срок».

  

Сергей Асташкин,
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